
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Kirrberg 
vom 24.11.2020

Top 10.1 WLAN

Der Vorsitzende teilt mit, dass Herr Groh von der EDV mitgeteilt habe, dass leider 
weder das Netz der Feuerwehr noch das Netz der Grundschule hierfür in Frage kämen, 
da diese mit dem städtischen Netz verbunden seien und die Bandbreite sowieso recht 
schwach sei. 
Desweitern könne der WLAN-Betrieb im Schulgebäude gestört werden.

Der Ortsrat habe zwar das „geht nicht“ hier verstanden, aber dann solle die EDV doch 
bitte einen Vorschlag machen wie aus dem „Geht nicht“ ein „So geht’s“ werden könne. 
Was müsse passieren, unabhängig davon, wer es tut und was es koste, damit wir an 
der Schule und an der Feuerwehr einen WLAN-Punkt bekommen können.


